
会務報告 鈴木 一昭 会長
１.本日は「夏至」、今日の湿度は100%で梅雨の最中、身体に
はご慈愛頂きたいと思います。

2. 6月14日(木)多摩中グループの新旧会長幹事引継会が
開催されました。 当クラブからは私(鈴木会長)と森島幹
事、坡山会長エレクトと畢煜副幹事 地区出向の栁会員
安保会員、相田会員、石坂事務局の8名で参加しました。

殆どは顔合わせで懇親を深める場となりました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．新会員の推薦あり理事会で承認。一週間の公
示で意義ある方は文章で申し出下さい。

2．次週は夜間例会６時点鐘。会場はシルバンホー
ルに変更。

アドバイザー委嘱状伝達式 鈴木 一昭 会長
受贈者
栁 賢司会員
※平 雅徳新会員アドバイザー

荒巻正康会員
※丸鶴信一新会員アドバイザー

【チーム報告】
ロータリー平和フェロー年次セミナー
報 告 阿島 征夫 カウンセラー
(資料配付)6月2日(土)にモイン・ウディンさんの修士課程

卒業式に行って、卒業の講義も受けて来ました。国際基督
教大学(ICU)日比谷潤子学長と北城恪太郎理事長がお見え
になり有意義な時間でした。その後パーティも行われました。
モイン・ウディンさんの論文は「気候変動による難民の発生」

がテーマです。

50周年実行委員会
報 告 三田 忠 実行委員長
本日の第12回理事会において、記念式典に事業報告を

致しました。式典当日の決算、50周年事業予算決算と合わ
せて報告致しました。最終的に90万円ほどの残となりました。
本会計に組み入れ、処理を致します。

被選理事会
報 告 坡山 浩二 会長エレクト
6月14日(木)例会後に第5回被選理事会を開催。

【報告事項】①カンボジア教師育成プロジェクト参加。②ガバ
ナー補佐排出に伴うクラブ関連行事について。③地区ロー
タリー財団セミナー参加報告。④社会福祉協議会広告掲載。
⑤例会場としてフォレストイン昭和館使用について。など

【協議事項】①会員増強チーム事業計画。②第１四半期プログラム予定表。
③社会を明るくする運動協力について。④会員お祝い、皆勤記念品について

50周年実行委員会
記念誌委員会報告 坡山 浩二 記念誌委員長
6月14日(木)被選理事会後に開催。記念誌最終校正を確認、河辺印刷さ

んで印刷して頂いております。間もなく配付させていただきます。

左より 鈴木会長、栁 賢司賢司アドバイザー
荒巻正康アドバイザー、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４５９回例会 7月5日(木)例会

「新年度所信表明」

坡山 浩二 会長

畢 煜 幹事

司 会
奉仕プロジェクト委員会

坡山 浩二 委員長

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング「それでこそロータリー」
ソングリーダー 木野 常男 会員

来訪者紹介 坡山 浩二 司会
卓話講師 公益財団法人アジア刑政財団

山下 輝年 様
公益財団法人アジア刑政財団 松田 憲治 様
公益財団法人アジア刑政財団 市川 美鈴 様
国連アジア極東犯罪防止研修所

教務課長 豊田 安史 様
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第２４５７回 ２０１８年６月２１日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 斉藤 正憲 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５３名 ５名 ４８名 ４１名／２名
事前メイクアップ 本日の出席率

４名 ９０.００％

※事前メイクアップ

向山会員、相田会員、安保会員

北川会員

※メイクアップ

６月７日例会訂正 ６２．５０％

岡本会員



親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員
鈴木会長 山下輝年先生、本日はお忙しい中

卓話ありがとうございます。
皆さん、あと2回の例会です。よろし
くお願い致します。

森島幹事 山下先生、本日はよろしくお願い
致します。

岡本会員 来週の最終例会はインドネシア出張で出席出来ま
せん。
鈴木会長、森島幹事を始め皆様に一年間大変お
世話になりました。ありがとうございます。
次年度は社会奉仕チームリーダーとして「くじら祭」
を頑張ります。皆様もどうぞご協力の程よろしくお
願い致します。

畢煜会員 大事な大事な理事会を失念して忘れてしまいまし
た。森島幹事、皆様にご迷惑をお掛けしました。
矢口副幹事、くれぐれ同じミスのないようによろしく
お願いします。

本日の合計 １８,０００円
累 計 ２,３２０,０００円
予算達成まで ＋２０,０００円

次年度社会奉仕委員会
“くじら祭”出店説明会報告

岡本慎一 次年度社会奉仕チームリーダー
6月15日(金)に出店に関する事前打ち合わ

せに参加してまいりました。
現在、組織表と皆様にお役目をお願いす

るために整理をしております。

社会を明るくする運動協力のお願い
岡本慎一 次年度社会奉仕チームリーダー
強化月間は7月1日(日)～7月31日(火)迄の

1ヶ月間となります。
駅の一斉広報活動は7月2日(月)17時～18時。昭島駅、中

神駅、東中神駅、拝島駅で行います。
最寄りの駅にお集まりいただきご協力をお願い致します。

当クラブより寄付金5万円を贈呈いたします。

§ §

上国の刑事司法関係者を集めて、国際研修セミナーを開催
しています。マークは共に右の通りです。
国連アジア極東犯罪防止研修所の歴史
は、１９６２(昭和３７)年旧施設がありまし
たが、１９８２(昭和５７)年新築され、分室
とし大阪に国際協力部、２０１７(平成２９)
年１０月に昭島に移転しました。大阪に
あった分室も昭島に移転しました。

当「アジ研」の卒業
者は１３５ヵ国に及
び2,700名を越えて
います。
研修テーマは時

代共に変遷があり
1962年～1970年
犯罪者の処遇
1971年～1984年
刑事司法制度と運用

1984年～1995年 ‘84’薬物犯罪、‘86’経済犯罪、‘89’捜査
共助が登場。などがありました。
ＡＣＰＦの主な活動は「ＵＮＡＦＥＩの活動支援・協力、国内

外の刑事司法の関する講演の開催。国内外の刑事司法制度
と運用に関する国民・企業の理解促進などです。
研修を受けている彼等にとって一番好むのは日本のご家

庭でホームステーのように長くなく、土日などを利用して日本
の文化を知りたいと云う事です。

謝 辞
阿島 征夫 国際奉仕チームリーダー

山下先生、ハナから大変興味のあるお話を
頂きました。「アジ研」のご紹介、国連アジア極
東犯罪防止研修所のご紹介、大変印象深い
お話しでした。これから永いお付き合いをさせ
ていただきたいと思います。

記念品贈呈
鈴木 一昭 会長

閉会点鐘
鈴木 一昭 会長

左より 鈴木会長、山下輝年様
阿島TL、森島幹事

卓話講師紹介
奉仕プロジェクト委員会 坡山 浩二 委員長

公益財団法人アジア刑政財団(ＡＣＰＦ)より卓話講師と一緒
にお客様がお見えになっています。ご挨拶を一言ずつお願い
致します。

公益財団法人アジア刑政財団
総務部長 松田 憲治 様

私共は昨年10月に移ってきたばかりで昭島で
どのような活動が出来るか承知しておりませんの
で、これから仲良くさせていただき事業に参加さ
せていただきたいと思います。

公益財団法人アジア刑政財団
経理部長 市川 美鈴 様

私は立川に住んでおりまして、昭島はなじみ
深いところです。皆様のお力をいただいてお力
添えを頂きたいと思います。よろしくお願い致し
ます。
国連アジア極東犯罪防止研修所

教務課長 豊田 安史 様
私共「アジ研」は昨年10月に府中より昭島に

移りました。私共は基本的にはアジアの開発途
上国の方々に研修を実施して人材育成、技術
協力をJICAと一緒にコラボしながら進めている
団体です。昭島周辺に外国人が急に増えること

があるかもしれませんが、昭島市も国際都市を目指していると
お聞きしておりますので、活動にご理解、ご支援いただきます
よう、よろしくお願い致します。

テーマ「アジ研について」
卓話講師 公益財団法人アジア刑政財団

理事兼事務局長 山下 輝年 様
資料1ページ目に「ハナから

始める国際協力」とあります。
「ハナ」はどういう意味でしよう。
「ハナ」は「１から」と云う意味で
韓国語です。「初っ端」「出鼻」
「寝入り端」の全てに「１」と云う
意味が入っています。国際協
力をすることによって日本のた
めになるし、自分ためになる。が出だしです。５６年間の歴史
がある国連アジア極東犯罪防止研修所(ＵＮＡＦＥＩ)は長いの
で、略して「アジ研」と云っております。府中より参りましたが、
東中神駅、昭和記念公演の西に位置しています。事業は途


